

国道136号マーガレットラインで野生動物と交通事故発生！走行にご注意してください

三浜だより



ころばし地蔵くん

ミニ広報紙 5月号

県内で詐欺被害が多発しています！

電話でお金の話は詐欺です！

疑う・確認・相談

警察官を騙るサギ電話三浜管内で多発！

NTTを騙る自動音声から番号を押すと偽警察官へ繋がる・・・



4月上旬ころ、三浜管内全域においてNTTファイナンスを騙る自動音声のサギ電話が多発しました。音声ガイダンスから数字の「1」を押すと職員を騙る者に代わり個人情報聞き出されたとのこと。その後、京都府警又は兵庫県警の警察官を騙る者から電話がありLINE等の交換をされる事態にまで発展しました。途中で気づき警察に相談があったことからLINEはブロックできましたが、偽警察官による特殊詐欺は後を絶ちません。電話でお金の話になったら詐欺です！駐在所又は警察署まで連絡下さい。

疑う・確認・相談を励行しましょう

国道の事故にご注意



伊浜・倒木事案

4月中、妻良坂において対向はみだしが原因による正面衝突事故や伊浜夕日ヶ丘展望広場付近における車と鹿の衝突事故が発生しました。
また4月14日伊浜地先の国道において大雨後の倒木事案があり交通規制を行いました。
国道136号上での事故が多発していますので安全運転をお願い致します。

「泥棒に狙われない家」にするために



風光明媚で穏やかな気候の三浜地区・・・ですが、下田署管内では悪質な盗難事件が多発しています。
いつ何時不審者が地区に入り込んでも防犯対策をしっかりと「この地区は手強い」と思わせることが大切です。
「泥棒に狙われない家」にするために・・・
・就寝時やお出かけ時には確実に鍵をかける
・センサーライト、防犯カメラや防犯ジャリを活用して防犯対策を！
家の防犯力を向上させて、大切な財産を守ろう！

駐在日誌



次男 悟郎 6歳

季節外れの西風をくぐり抜け、暖かい陽気が心地よくなったこの頃、新一年生になった我が家のわんぱく坊や悟郎はピカピカのランドセルを背負って小学校へ登校しています。
下賀茂まではちょっと遠いですが、兄弟やお友達とバスに乗っていくのが楽しいようです。
元気に登校する子供たちを見ると朝から気が引き締まります。
さあ仕事するぞ☺

地域安全推進員活動

春の交通安全運動期間中、三浜地区地域安全推進員さんと共に子浦・妻良バス停前にて登校児童のみまもり活動を行いました。

登下校中の児童らが事故や事件に巻き込まれることがないように、今後も地域の皆様と一体となって、みまもり活動を推進していきます。
ご協力をよろしくお願い致します。



子浦バス停にて

地震の際は高台へ一時避難！ 7分で12mの津波が来ます。有事の際の備えを！！